

## 【その他】 経団連訪モロッコミッション支援(モロッコ)

実施日: 令和6年12月18日～19日

場 所: 在モロッコ大使館及び同大使公邸等

参加企業: 経団連ミッション参加日系企業等

### 在モロッコ大使館

Info Mediaire

Une importante délégation économique japonaise en visite au Maroc  
21 décembre 2024



Une délégation de la Fédération des organisations économiques japonaises (FOEJ), menée par Jun Karaki, président du groupe Toxins, s'est rendue au siège du ministère de l'Industrie et du Commerce à Rabat, le 18 décembre.

Cette visite avait pour objectif d'évaluer les opportunités d'investissement au Maroc et de renforcer les échanges économiques entre les deux pays.

La rencontre, à laquelle ont participé Rami Moussa, ministre de l'Industrie et du Commerce (MIC), et l'ambassadeur du Japon au Maroc, Hisashi Kuramoto, a mis en avant des secteurs clés de collaboration, notamment l'énergie et les technologies innovantes. Ces échanges visent à identifier des partenariats stratégiques dans des domaines d'intérêt commun.

Ce rendez-vous s'inscrit dans une stratégie marocaine visant à attirer davantage d'investissements étrangers, tout en consolidant ses relations économiques avec des partenaires internationaux comme le Japon, acteur économique majeur en Asie et au Maghreb.

02/12/2024 0:00:00 - Rabat le jour de 02/12/2024 à 09:33:00 - Temps de lecture : 1 minute  
by La Redaction

INVESTISSEMENT Une délégation de patrons d'entreprises japonaises en visite au Maroc



Créneli, Karim Dikane, ministre délégué auprès du chef de gouvernement, chargé de l'investissement, de la coentreprise et de l'évaluation des politiques publiques, a accueilli une délégation japonaise de Karakani, la Fédération des organisations économiques japonaises, conduite par Jun Karaki.

現地紙媒体メディアの報道ぶり

### 【概要】

- 12月18日から19日にかけて、日本経済団体連合会(経団連)がモロッコに経済ミッションを派遣。
- 同ミッションの目的は、モロッコ政府要人等との懇談等を通じて、同国の経済政策や社会経済情勢に関する理解を深め、同国及びアフリカ諸国との一層の経済関係強化の可能性を探求すること。
- 加留部経団連アフリカ地域委員長ほか全17名が参加。

### 【在外公館の対応】

- 在モロッコ大使館は経団連の要請に応じ、訪モロッコミッションが意義のあるものとなるよう、モロッコ政府関係者とのアポイントメント取付け及び日程調整等の支援を行った。
- 18日には、ミッション参加企業向けに現地情勢説明会を実施。

### 【結果】

- ミッションに参加した企業は、今回のミッションが時宜を得たものであり、当地の現地情勢等について理解を深めることに繋がり充実していた、と高く評価。
- 18日には、ベンアリー・エネルギー移行・持続的開発大臣及びムズール産業・貿易大臣、19日には、ジダン投資・公共政策統合・評価担当特命大臣及びスッディーキー投資輸出促進庁長官への表敬が実現。
- ミッションの概要は、当地のインターネットメディア「Info Mediaire」及び「La Redaction」で報道された。



産業・貿易大臣への表敬の様子



投資大臣及び投資輸出促進庁長官への表敬の様子



エネルギー移行・持続的開発大臣への表敬の様子